

## MINI-NOTICIAS

Chismorreos, rumores, etc.

### Se dice que...

...los famosos sucesos de Consuegra con motivo del Referendum, han merecido los honores de ser plasmados en un libro que se ocupa de los mismos y de otras muchas facetas de los principales actores. Su título es "El Libro Negro de Consuegra" y desde hace poco se encuentra ya a la venta.

Parece ser que el alcalde y otros famosos del pueblo no salen muy bien parados en su literatura. Tomen buena nota las autoridades de los pueblos respecto a que se dominen sobre posibles malas tentaciones de cara a los próximos comicios.

...según se tiene entendido, las elecciones de las nuevas Cortes tendrán lugar bien el diez o el once de junio próximo. Consiguientemente los partidos políticos se aprestarán en estos días a confeccionar sus listas de candidatos en las que los responsables de su confección deberán cuidarse mucho de sólo poner —en nuestro caso— exclusivamente nombres toledanos y de personas que únicamente les preocupe la defensa de los intereses comunes de nuestra provincia. Estamos seguros que en evitación de posibles ridículos (y en tal deberíamos dejarles si los electores somos lo suficientemente sensatos) descartarán a aquellos cuyos fines sean ajenos a lo expuesto, y que por contra persigan cuestiones personalistas o estúpidas vanidades políticas. La era de tales políticos creemos que, afortunadamente, ha llegado la hora de que desaparezca. ¡Hechos son los que queremos y no vanas palabrerías!

...aunque pocas, ya ha habido personas que se han interesado por la posible formación de entidad cooperativa con las antiguas confecciones de la empresa Holder. Ignoramos si continuarán adelante, pero les animamos a que así sea, ya que según informábamos en esta misma Sección —dos números atrás— las condiciones que brinda el Ministerio de Trabajo para este tipo de empresas sociales son de gran interés. En este caso se partiría de cero (es decir, no hay deudas anteriores que soportar) y para los comienzos el citado Organismo concede créditos de hasta 10 años por una cuantía que puede llegar a las 500.000 pesetas por asociado-productor, devolviéndose el crédito a partir del tercer año. En cuanto al interés no puede ser más sugestivo ya que sólo es gravado con el 3 por 100.

En Talavera ya nos consta que un grupo de personas se encuentra gestando una cooperativa de esta naturaleza dedicada a la confección de manteles y otros bordados tipo Lagartera.

A cualquiera que se encuentre interesado sobre este tema, nuestro periódico sigue ofreciéndose incondicionalmente a informarles ampliamente sobre el particular e incluso a facilitarles las ayudas que nos soliciten. Estamos seguros de que esto puede ser un importante paso que alivie el paro obrero de nuestra ciudad y sobre todo el que se prevé pueda acercarse en un inmediato futuro. ¿Nos encontraremos con líderes (masculinos o femeninos) que estén dispuestos a afrontar estas responsabilidades?

...la mano de obra ha experimentado un sensible aumento, pero creemos que no tanto como para justificar la figurante en una factura que nos ha sido exhibida. El trabajo se refería a la reparación de una persiana y copiada textualmente la factura en cuestión, dice así:

"Trabajo realizado: Quitar tapadera y media hora de trabajo. Visita. 400 ptas." Una sencilla operación matemática nos da que la hora suponen 800 pesetas y consiguientemente una jornada laboral de 8 horas, 6.400 pesetas diarias que al multiplicarlo por los 30 días que contiene el mes representa la nada despreciable cifra de ¡192.000 pesetas! Aunque se quite la parte de S.S. y si se quiere hasta los domingos, el saldo que queda no está nada mal. Tal vez por eso se tiene entendido que ilustres doctores en medicina e ingenieros y similares han empezado a interesarse en la reparación de persianas por lo que no sería de extrañar que dentro de poco cambien los rótulos de sus viviendas por también haber cambiado de profesión.

TITO VARAS

## SE VENDE PARCELA URBANIZADA

Agua, luz y alcantarillado  
A 23 Kms. de TALAVERA  
Superficie 720 m<sup>2</sup>.

● MARAVILLOSO PAISAJE ●

Para tratar: Telfs. 802968 y 802991  
Buen precio :-: Talavera

Sala de Arte de la Caja de Ahorro Provincial de Toledo

## PEDROSA Y CHACÓN: Mucho camino por recorrer

Bajo el patrocinio de la Obra Cultural de la Caja de Ahorro Provincial de Toledo quedó abierta el pasado día 17 una exposición doble, en la que exhiben sus pinturas los artistas Pedrosa y Chacón.

Cada uno de estos pintores tiene una forma distinta de trabajar. Sus obras son muy diferentes, si bien en ambos, y no sabemos por qué extraña coincidencia, aparece una coloración muy similar.

Pedrosa quiere emplear la paleta con más intencionalidad que acierto, y Chacón trata de extraer consecuencias cromáticas, sin conseguir tampoco lo que persigue.

El primero de ellos, Pedrosa, alumno de la Escuela de Bellas Artes de San Fernando, ha expuesto en varias ciudades y localidades importantes, e incluso (según se nos dice en el catálogo), viajó con sus cuadros por el Brasil, Holanda, Francia, Canadá y los Estados Unidos.

El que un artista, un pintor, recorra el mundo nada quiere decir en cuanto a la calidad y a la técnica de su arte, de su pintura. En Pedrosa ocurre entonces esto. Y nos parece especialmente corta y limitada su obra, tanto en la forma de realizarla como en la temática elegida. Tan sólo una marina, con bonito encuadre y mejor resolución, nos pareció aceptable.

No podemos dudar de su vocación, ni de sus deseos, pero al menos lo que ha

llegado a Talavera de la Reina, en esta muestra, no es pintura para considerar por el momento.

En cuanto a Chacón, diremos que es un artista autodidacta y un hombre que se ha hecho y trata de hacerse él mismo. Creemos por lo visto en la galería, que aún tiene mucho camino que andar; muchas horas de trabajo, de estudio y de caballete. Sus trabajos caen más dentro del apunte que de la obra terminada y, en general, lo que presenta, está todo dentro de un nivel menor, aunque para nosotros, como siempre, sea encomiable su actitud, su deseo y su intención.

En cuanto a precios (en ocasiones se nos ha dicho algo sobre por qué en nuestros comentarios no citamos nada sobre ellos), diremos que jamás entramos ni salimos en los mismos. Para nosotros, los precios en las exposiciones son algo que para nada tenemos en cuenta, pues el arte no puede nunca valorarse por la catalogación económica que el artista o sus merchantes puedan ofrecer o marcar.

Esperamos y deseamos que tanto Pedrosa como Chacón nos den en una nueva ocasión la grata sorpresa de verles de nuevo con trabajos de mayor importancia y dentro de una línea superior, que suponemos y deseamos sabrán y podrán realizar.

PALETA

### Merecido homenaje a una maestra



El pasado día 12, tuvo lugar la jubilación de la señora maestra, doña Emiliana Lumbreras Muñoz, perteneciente a la plantilla del Colegio Nacional Fray Hernando de Talavera de esta ciudad, la que tras más de 45 años dedicada plenamente a la docencia, llegó a gozar de un bien merecido descanso.

Se iniciaron los actos con una misa de acción de gracias en la iglesia parroquial de los Santos Mártires, asistiendo autoridades, compañeros y alumnos, siendo ofi-

ciada la misma por el señor párroco don Juan Martín-Maestro Medrano, asistido de la magnífica escolanía dirigida por la religiosa de san Vicente de Paul, sor Eulalia, poniendo un bonito broche a tan emotivo acto, con las voces de los escolares.

Después se reunieron en un céntrico restaurante de esta ciudad, donde recibió el obsequio multitudinario de compañeros y alumnos, cerrando los actos con su brillante intervención el señor alcalde, que como siempre con palabra justa y con la claridad que le caracteriza nos hizo fortalecer a todos en la misión docente en que estamos inmersos.

Sirvan las presentes líneas para rendir un tributo más de compañerismo y adhesión a tan ejemplar MAESTRA, y que Dios la conceda largos años para que pueda gozar de tan merecido descanso en compañía de sus familiares y amigos.

Silverio PAZOS

### AGRADECIMIENTO

Con motivo del fallecimiento de doña Manolita Martín Gómez (q.e.p.d.), manifiestan por medio de estas líneas su profundo agradecimiento por las atenciones y testimonios de pésame recibidos, su esposo don Alberto César de la Cruz Resino, hermanos y demás familiares, en la imposibilidad de hacerlo personalmente como sería su deseo.

## INSTALAMOS MOQUETAS TAPIZAMOS PAREDES

## TABOADA

SOL, 1. Teléfonos 80 23 73 - 80 05 36